

Compte Rendu du CSAL du mardi 07/05/2024

Présents : Pascal Bouthier, Sandra Lepelley, Jean-Luc Poujol, Damien St-Léger.

À nos propos liminaires, Pascal Bouthier a parlé du contexte sur les négociations salariales à la DGFIP en soulignant qu'il y avait des signaux positifs même s'il est conscient que ça demeure insuffisant. Nous lui avons rappelé les circonstances particulières de cette pseudo-négociation, ou le Directeur Général Adjoint, après le boycott de Jérôme Fournel, a pris en otage les OS pour signer l'accord salarial. Interpellé par **Solidaires Finances Publiques Aveyron** sur les résultats des mutations nationales, le Président juge, comme nous, que cela est inquiétant pour les vacances de postes. Il envisage d'intervenir auprès de la Direction Générale pour l'embauche de contractuels, pérennisant ainsi l'emploi dans notre département.

Concernant la semaine en 4 jours, il a consulté les responsables locaux afin de pouvoir faire remonter auprès de la Centrale les interrogations des agents et des encadrants. Il a prévu de revenir vers les Organisations Syndicales vers la mi-juin dès que le cadrage national sera plus précis.

1 – Approbation des PV du 07/02/2024 et du 27/02/2024 :

Vote unanime des Organisations syndicales.

2 – Modification de la situation des emplois au Tagerfip :

La DGFIP a invalidé la suppression du B à la BCR de Rodez proposée par la Direction locale lors du CSAL du 18 janvier 2024 (instance boycotté par l'ensemble des OS), malgré la vacance du poste. Au final, la DG a décidé de la suppression d'un B de Direction en lieu et place du B BCR. Cette décision n'appelle aucune observation de notre part, si ce n'est de dénoncer à nouveau les suppressions d'emplois !

3 – Budget départemental, bilan 2023 et programme 2024 :

Dans un contexte d'économie budgétaire, touchant l'ensemble des Ministères, la DGF (Dotation Globale de Fonctionnement) rectifiée pour notre département prévoit une baisse des crédits de paiement pour 367 683 €. Ce à quoi nous avons répondu « à quelle date la Direction locale sera en cessation de paiement ? Pour information, l'année dernière, la DDFIP de l'Aveyron avait cessé tout paiement des factures fin novembre 2023 !

4 – Point immobilier :

Sandra Lepelley a invoqué plusieurs problématiques sur certains Centre de Finances Publiques, notamment Villefranche, Millau et Rodez.

Pascal Bouthier précise, dans le cadre de la politique immobilière de l'État, que des projets de densification sont à l'étude (venues d'autres administrations dans nos locaux). Les maîtres mots du Président « plus on accueille, plus on rentabilise les locaux, plus on partage les charges, pour mieux les occuper.

Pour Solidaires Finances Publiques : c'est sûr qu'avec 40 000 suppressions d'emplois à la DGFIP depuis 20 ans nous avons de la place à partager !

5 – Questions diverses :

Solidaires Finances Publiques Aveyron a demandé à Pascal Bouthier de faire le point sur la situation professionnelle du SDIF de Millau (visite du Directeur le 25 avril dernier).